

Pressestelle, Freitag, 18. Juli 2014

---

## **Sperrung der Rad- und Gehwegbrücke über die Rodau in Verlängerung der Bachgasse**

Die Brücke an der Bachgasse muss einer Bauwerksprüfung unterzogen werden. Für den ersten Abschnitt umfassender Arbeiten an der Rodaubrücke „Bachgasse“ wird die Brücke ab Mittwoch, dem 23. Juli 2014, für ca. vier Wochen für jeglichen Verkehr gesperrt. Die Ausweichstrecke führt über die Bleichstraße, den Kirchsteg und den Rodaudamm.

Im Zuge einer turnusmäßigen Prüfung muss die Holzverschalung sowie die Zinkabdeckung entfernt werden. Für die Zugänglichkeit der Brückenunterseite für den Prüfenieur ist eine Gerüststellung notwendig. Danach werden eine neue Holzverschalung sowie die Zinkabdeckung wieder angebracht und die Handläufe gestrichen.

In Auswertung der Untersuchung werden im nächsten Jahr Reparaturen an tragenden Teilen notwendig werden. Dabei wird auch der Laufbohlenbelag erneuert. Dann wird der zweite Abschnitt der Arbeiten wiederum unter Vollsperrung der Brücke erfolgen.

„Alle Mühlheimer Bauwerke, und dazu zählen natürlich auch die Brücken, sind einer regelmäßigen Sicherheitskontrolle zu unterziehen. Je nach Ergebnis sind dann Reparaturarbeiten erforderlich. Dies ist eine wichtige und verantwortungsvolle Aufgabe des Fachbereichs Bauen und muss von der Stadt Mühlheim finanziert werden“, erläutert die Erste Stadträtin Gudrun Monat.